

Mitteilungen der Deutschen Gesellschaft für Phlebologie



Jahrestagung der DGP in Hannover

Die 64. Jahrestagung unserer Gesellschaft findet in diesem Jahr vom 29. September bis 1. Oktober unter dem Tagungsmotto „Choosing wisely – gemeinsam klug entscheiden“ statt.

Wie in den letzten 2 Jahren gut bewährt haben wir einen internationalen Strang an, der simultan englisch – deutsch und deutsch – englisch übersetzt wird. Somit können wir internationale Koryphäen zu uns einladen und von ihrem Wissen profitieren. Aber auch anders herum: Die Kollegen aus dem Ausland waren die letzten Jahre über unsere Kongresse begeistert und werden sicherlich immer wieder deren Nachwuchs-Kollegen mit bringen. So können wir auch internationale Kontakte knüpfen und über den Tellerand schauen.

Schwerpunkte der Tagung werden die Präsentation des wissenschaftlichen Fortschritts und aktueller Innovationen, die Versorgungssituation in der Praxis und die Fortbildung sowohl für den niedergelassenen Arzt als auch für den jungen Phlebologen sein. Das bewährte Kurssystem (Crashkurs, Update, zahlreiche Hands-on-Kurse) behalten wir bei. Besonders für den phlebologischen Nachwuchs bieten wir nach dem Crashkurs am Mittwoch wieder ein PhleboStartUp an, das sich speziell an den studentischen Nachwuchs richtet. Diejenigen, die Lust auf mehr haben, können dann am Donnerstagvormittag das Weiterbildungsforum speziell für junge Phlebologen und solche, die es werden wollen, besuchen.

Eine Anmeldung zum Kongress ist möglich unter: <https://phlebologie-2022.de/anmeldung/>.

Das Besondere an der Phlebologie ist ihre Interdisziplinarität. Wie kaum ein anderes Fachgebiet vereint sie zahlreiche Disziplinen

wie die Chirurgie und die Gefäßchirurgie, die Innere Medizin und Angiologie, die Dermatologie und die Allgemeinmedizin. So lebt auch unsere Fachgesellschaft vom gegenseitigen Austausch.

Zu den von uns behandelten chronischen Erkrankungen gibt es verschiedene Therapieansätze. Umso wichtiger ist es, für unsere Patienten aus den Möglichkeiten die richtige Therapie auszuwählen – aus die-

64. JAHRESTAGUNG DER DEUTSCHEN GESELLSCHAFT FÜR PHLEBOLOGIE

CHOOSING WISELY GEMEINSAM KLUG ENTSCHIEDEN IN DER PHLEBOLOGIE

SAVE THE DATE



28.09. – 01.10.2022 | Hannover Congress Centrum

Tagungspräsidentin: Dr. Erika Mendoza, Wunstorf

www.phlebologie-2022.de



sem Grund auch das Kongressmotto: „Gemeinsam klug entscheiden“.

Unser vorrangiges Ziel sollte es sein, kollegial und zusammen mit unseren Patientinnen und Patienten den richtigen Weg zu finden. Im Rahmen der Tagung werden neben wissenschaftlichen Sitzungen wieder zahlreiche Hands-on-Workshops angeboten, so z. B. Ultraschallkurse der oberflächlichen und tiefen Beinvenen, Workshops zur

Sklerotherapie und zur endoluminalen Behandlung, darüber hinaus werden Kurse in chirurgischen Techniken.

Mit einem Update Phlebologie für Gynäkologen und Orthopäden & Unfallchirurgen sowie Allgemeinmediziner soll das vor Ort versammelte „Wissen“ den Kollegen aus angrenzenden Regionen angeboten werden. Es wird gemeinsame Sitzungen mit

den Gesellschaften für Lymphologie und Gefäßchirurgie geben.

Am Freitag bieten wir erneut eine ICW-Rezertifizierungsveranstaltung „Update Wundmanagement“ für Pflegende, Ärzte und Physiotherapeuten zum Thema „Chronische Wunden“ an, und am Samstag gestaltet die AG Pflege zusätzlich einen Themenschwerpunkt zur Diagnostik der AVK, sowie zu Bandage-Techniken.